

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan laporan penelitian serta analisis hasil penelitian pada bab sebelumnya, maka pada bab ini akan disimpulkan sebagai berikut:

Penerapan yang dilakukan oleh guru BK/Konselor dalam proses pemberian layanan karier sudah cukup memberikan pengaruh terhadap pengetahuan karier siswa SMKN 1 Sumenep kelas XII. Dari tahapan yang sudah dilakukan pada saat melakukan penelitian terdapat hasil yang cukup memuaskan. dari 30 peserta yang mengikuti proses layanan karier hanya ada dua siswa/konseli yang masih butuh pemahaman lebih mendalam. Dengan begitu dapat disimpulkan bahwa metode yang digunakan sesuai dengan kebutuhan siswa/konseli yang nantinya akan memilih jenjang karier selanjutnya.

B. Saran

Berdasarkan isi dari penelitian, maka ada beberapa saran yang perlu dikemukakan disini, yaitu:

1. Bagi peserta didik, hendaknya selalu aktif dan kreatif dalam mencari segala bimbingan yang terkait dengan perguruan tinggi dan agar memiliki pengetahuan karier. Peserta didik dapat mencari bimbingan yang terkait dengan perguruan tinggi yang sesuai dengan minat dan bakat. baik dari guru, media, maupun dari sumber tertentu yang dapat dipercaya.

2. Bagi Guru BK, hendaknya dapat memberikan layanan bimbingan karier secara efektif dengan materi yang dibutuhkan dan data yang akurat, dengan teknik penyampaian yang tidak membosankan tetapi interaktif dan menyenangkan bagi peserta didik, dengan media yang relevan dan memang tepat untuk layanan bimbingan karier sehingga peserta didik memiliki pengetahuan karier.
3. Bagi sekolah, sudah selayaknya mampu memberikan dukungan penuh kepada seluruh tenaga pengajar (Guru) baik dukungan secara materiel ataupun moral. Kefektifan pembelajaran di sekolah salah satunya ditentukan oleh seberapa besar pengaruh lembaga memenuhi seluruh kebutuhan yang diperlukan pada saat proses belajar mengajar berlangsung. Salah satunya dengan melengkapi media pembelajaran yang akan digunakan oleh guru.
Dengan begitu, pelaksanaan belajar mengajar akan efisien seiring dengan kompetensi yang masing-masing dimiliki oleh guru.